

平成19年度

親子現場見学会

社団法人 浜松建設業協会

平成19年10月27日(土)、平成19年度の親子現場見学会を開催致しました。
総勢約90人の皆様に、富士山静岡空港の工事現場の一部をご見学いただき、その後、建設機械の試乗体験を楽しんでいただきました。

集合場所の総合庁舎を8:30に出発し、東名高速を利用して静岡空港工事現場へ向かいました。



富士山静岡空港は、島田市と牧之原市にまたがっており、平成21年3月の開港に向け工事が進められています。

滑走路の長さは2,500mあり、大型ジェット機の着陸が可能です。浜松からは約1時間(車利用)で行くことができ、空港には約2,000台の無料駐車場が整備される予定になっています。

就航先として、国内線は日本航空グループが千歳・福岡・鹿児島・那覇を予定しており、全日空も千歳・那覇の就航を検討しているそうです。また国際線では、韓国アジアナ航空がソウル1日1便往復を表明しているほか、中国の上海や香港、台湾などの便も検討されているそうです。

県内では、地元企業の鈴与(静岡市清水区)が航空事業への参入を決めたり、客室乗務員を養成する専門学校の開校や、航空工学のエンジニア育成を目指す科の新設を検討する学校など、静岡空港の開港に向けた動きが、各方面で活発になってきています。



まずは、空港ビジターセンターに向かいます。



空港の説明ビデオを鑑賞。



空港の概要や工事状況、環境対策への取組みを紹介した展示を見学しました。



①



②

次に飛行機の進入灯を見学しました。進入灯とは、無線の誘導で着陸しようとする飛行機に最終進入経路を示すための灯火で、谷の部分は橋を掛けて設置し①、陸地の部分は灯火の柱②を立てています。

次は場所を移動して、建設重機の試乗体験をしていただきました。



試乗体験の後、場所を空港横の石雲院さんに移し、昼食時間を過ごしていただきました。

石雲院さんからは展望台に行くことができます。昼食後に向かいました。



展望台からは、空港の全景を見る事ができます。↑上の写真は滑走路、←左の写真は管制塔です。

この日はあいにく1日中雨になってしまい少し残念でした。この展望台はいつでも見学できるので、今度はお天気の良い時にまた来て見たいと思います。

平成19年度

親子現場見学会



参加したみなさんから届いた感想を紹介します!!



今日は、悪天候のなかぼくたちに空港のこと、建設につかう機械の操縦の仕方など、いそがしいのにこまかく教えていただきありがとうございました。今日は充実した一日になりました。(小6年 Dさん)



今日は雨の中、いろいろなうんてんのし方をごていねいに教えてくれて本当にありがとうございました。しずおか空こうができたから見に行きたいです。(小3年 Rさん)



ぼくは、現場見学会に参加して、富士山静岡空港の建設現場に行き、富士山静岡空港はどこにできるのか、かさう路の長さを知る事ができて、現場も見れて勉強になりとてもよかったです。友だちにも静岡空港の事を教えてあげたいです。(小6年 Aさん)



ぼくは、この現場見学会に参加して静岡空港について勉強することができてとてもよかったです。まずどこにできるかを知り、滑走路の長さも分かりました。建設機械に乗ってみたらとても楽しかったです。とくに一番楽しかった建設機械はとても高いところまでいく機械です。高くこわかったけど運転がとても楽しかったです。(小6年 Mさん)



今日の現場見学会は楽しかったです。とくに楽しかったのは、上にあがるきかいです。高く上にあがるのですこしこわかったけど、でも楽しかったです。そうさもしてみてわかったことは、「そうさをしている人は、おぼえるのがむずかしいな。」と思いました。3mのタイヤがあつてびっくりしました。でも雨だったからさんねんでした。いい思い出になったなと思いました。(小3年 Wさん)

雨の中、カップも用意していただき子どもたちと一緒に建設機械に乗ってみました。操作もさせてもらい、子どもと喜んでいました。なかなか出来ない体験をさせていただき、参加してよかったです。親子でとても良い思い出になりました。(保護者様)



今日の富士山静岡空港を見て私は、はじめてだったのでとてもびっくりしました。3メートルのタイヤの90トンダンプや空高くまでいく高所作業車など、見たことのない建設機械がいっぱいあつておどろきました。今日、空港に行つて私は、キャビンアテンダントなど空港で働く仕事をやってみたくなりました。今日行つてとてもいい思い出になったと思います。(小5年 Yさん)

大変な雨の中、おつかれさまでした。初めて現場に行つてみて、富士山静岡空港の開港が益々楽しみになりました。娘にも「空港で働きたい！」という夢ができたようで、うちの会社はどうなるの?と少々不安を感じますが、良い思い出になったようです。要望として、もう少し将来建設業で働きたくなるような説明があるとよかつたなあとと思いました。ありがとうございました。(保護者様)



ぼくは、今日静岡空港に行つて、てんぼうだいのぼつて、まだ完成していないところを見に行つた。ショベルカーやダンプカーとかいろいろ初めて体験し、お昼に食べたご飯もおいしかったです。今日一番いんしょうに残つたことは、ショベルカーやダンプカーに初めて乗れたことです。ダンプカーは今のぼくの背より倍あつてびっくりしました。(小4年 Sさん)



ぼくは、静岡空港まで行つてショベルカーにのつてうんてんしました。タイヤがガタガタなつてびっくりかえりそうでした。でもさいごまでがんばつてやってみました。またのつてみたいです。じどう車でビルの7かいぐらい高いのりもののにのつて、すごく高かつたです。下を見たらすごくこわかつたです。そうじゅうしている人が、「そうじゅうしてみる?」と言いました。ぼくは、「やってみる。」と言いました。そうじゅうしたらきんちょうしました。でも、がんばつてそうじゅうしてみたらすごくたのしかつたです。おりるときは、こわかつたです。もう一台のちよつとひくいのりもののにのつたら、また「そうじゅうする?」ときかれて、ぼくは「またの。」と言いました。そうじゅうしてたのしいなとおもいました。(小2年 Mさん)

念願の空港が着々と住民の協力の下に進行している様子を見学出来、又2年後には真に空港として機能することを想像出来ました。子どもたちも男女とわず普段では触れることが出来ない重機を右往左往して体験している様子が、生き生きしていて大変たのしく見えていました。本日は有難うございました。(保護者様)



浜松から車で約1時間。とても近い空港だなと感じました。建設現場は、普段なら入れない場所なので楽しみにしていました。まだ建物はなかったけれど、大きくてびっくりしました。開港したら、旅行に出かけたいと思います。(小6年 Iさん)



ぼくは、工事現場見学でいろいろな建設機械を運転しました。動かし方がむずかしいものや、力を入れる作業があったのでひざが痛くなりました。当日は、雨が降っていたのですごくぬれたけど、工事現場で働いている人の気持ちがとてもよく分かってよかったです。静岡空港が完成したら、また行ってみたいと思いました。(小6年 Yさん)



ぼくは、はじめてこうじげんばでけんせつきかいにのりました。雨がザーザーでくつがどろどろでした。きかいのうんてんは、むずかしくて手がいたくなりました。くこうができたなら、もう一度きてみたいです。(小2年 Aさん)



わたしは、こうじげんばでけんせつきかいにのりました。あめがふっていたので、おりとくすべってころびそうになりこわかったです。はれのひだったらよかったとおもいました。くこうができたなら、また行ってみたいです。(幼稚園 Rさん)



今日、富士山静岡空港に行きました。建設中だったのでよく分かりませんでした。一番よかった内容は、重機に乗ったことで、めったに乗れないオフロードダンプがよかったです。次によかったのは、高所作業車を運転できたことです。静岡空港が完成するのが楽しみです。(小4年 Aさん)



いつもはのれないけんせつきかいにぜんぶのりました。こうしょさぎょう車で、たかいところからけしきがよくみえてよかったです。雨がふってショベルカーで土をほれなくてざんねんでした。(小1年 Nさん)

富士山静岡空港は建設が始まっている事は知っていましたが、今日見学して少しずつ形になって実現するんだなと実感しました。建設機械乗車体験では、子どもたちが積極的に乗車・操作うれしそうにしていました。雨の中、担当者の方々お世話になりありがとうございました。(保護者様)



わたしは、ふじ山がだいすきです。だいすきなふじ山見ながらひこうきにのりたいです。あんなに大きなダンプカーやクレーン車にのれるなんてさいこうでした。おべんとうのからあげが、おいしかったです。こんどは、はれた日にいきたいです。つれていってくれて、ありがとう。(小1年 Sさん)



今日、富士山静岡空港に行きました。そして、工事現場に行った時がいちばん楽しかったです。ショベルカーは、乗った時は時間がかかったけどローラーは、すぐ終わりました。ダンプカーに乗ったら後ろに乗れる場所があることが分かってよかったです。(小4年 Iさん)



現場見学会に参加して、ショベルカーを運転させてもらったり、ダンプカーに乗せてもらえてとても楽しかったです。富士山静岡空港も見学できてよかったです。(小6年 Eさん)



今日は、富士山静岡空港のけんせつ現場を見学しました。天気は雨だったけれど、新しくできる空港の説明もはじめて聞くことばかりで勉強になりました。いろいろなけんせつきかいの運転ができてうれしかったです。ただ、けんせつきかいの名前やはたらきも知りたかったです。とても楽しかったので、来年もさんかしたいです。(小2年 Sさん)

今日は残念ながら雨になってしまいましたが、親子ともに現場見学会をとても楽しみにしていました。最初、富士山静岡空港ビジターセンターで空港の概要を聞き、現場で進路灯橋路を見て、着々と完成へと進む空港の工事現場を見て、便利になる静岡を感じました。次の建設機械体験会では、普段めったに体験できない「はたらく車」を運転させてもらった娘の生き生きとした姿を見ることができました。ただ、建設機械の名前などが分かる写真入パンフレットがあれば、もっとよかったです。今日は、貴重な体験ができました。ありがとうございました。機会があれば、天候の良い日にまた参加したいと思います。(保護者様)

「中部交際空港もあるのだから、わざわざ静岡に作らなくても。」それが正直な感想でした。でも、実際に静岡空港に来てみると、職員さんの丁寧な説明で、富士山のある静岡に外国人の往来が活発になり文化的・経済的に発達する事、中国へ行くのに、週末の気軽な旅行的感覚で行けるようになる事を知りました。又、地元からの就職者を採るために学校がある事を知り、私ももう少し若かったら是非学校に入りたいと思いました。いろいろな可能性を秘めた静岡空港。私達の生活と身近な関係になってくれる事を期待します。富士山の大自然と調和しながら、自慢できる空港づくりに励んでいって欲しいと思います。見学会に参加させて頂きありがとうございました。(保護者様)



しずおか空こうにいて、赤いはしみたいのでひこうきがおりてきてかえってくるということがわかりました。それで、作るためにうごく車もあって、中にはじめんをたいらにするものや、土をうごかす車とかもあってすごかったです。(小6年 Sさん)



バスにのって大きなトラックにのってトラックのなかがみられました。なかは、わんちゃんの手拭がかわいかったです。ひるごはんのとき、おべんとうのなかは、きれいなトマトがはいっていました。きれいなので、ともだちのしたの子にたべてもらいました。ひこうじょうをうえからみたらすごいきれいかったです。(小1年 Aさん)



トラックにのれてうれしかったです。タイヤがすごく大きかった。22メートルの高さまであがるきかいにのって、しごとするのはこわそうだなあと思った。また見に行きたいです。(小2年 Eさん)



この前は雨の中、見学会に参加することができて、大変ありがとうございました。ダンプカーやローラーなどの機械の試乗は、一番おもしろかったです。おじさん達もやさしく教えてくれ、楽しい体験でした。すてきな空港ができて、早く大空を飛んでみたいと今からウキウキしています。(小3年 Mさん)